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Abstract (en)
The bending tool (5) has a base (14) with rigidly connected converting portion (15) having a rectilinear shaping edge (7). Another converting portion
(16) is supported on a support surface (19) on base transversely to the working direction (13) of tool. An interspace (11) is formed between shaping
edges (7,8) of converting portions, for receiving a shaping edge (9). An interlocking structure (20) is formed on base (18) of converting portion (16),
so as to engage an interlocking structure (21) on support surface of base at different engagement positions (22,23).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Biegewerkzeug (5) zum Erzeugen einer stufenförmigen Z-Biegung (3) an einem Werkstück (2) durch Zusammenwirken
mit einem zweiten Biegewerkzeug (6) für Z-Biegungen an einer Biegepresse, umfassend einen Grundkörper (14), einen damit fest verbundenen
ersten Umformkörper (15), der eine geradlinige erste Umformkante (7) bildet, und einen an einer Stützfläche (19) am Grundkörper (14) abgestützten
und quer zur Arbeitsrichtung (13) des Biegewerkzeugs (5) verstellbar angeordneten zweiten Umformkörper (16), der eine zur ersten Umformkante
(7) parallele, geradlinige zweite Umformkante (8) bildet. Dabei weist der zweite Umformkörper (16) an seiner der zweiten Umformkante (8)
gegenüberliegenden Basisfläche (18) eine erste Formschlussstruktur (20) auf, mit der er an einer an der Stützfläche (19) des Grundkörpers (14)
ausgebildeten zweiten Formschlussstruktur (21) an verschiedenen Eingriffspositionen (22, 23, ...) festsetzbar ist, wobei die unterschiedlichen
Eingriffspositionen (22, 23, ...) verschiedene Abstände (17) der zweiten Umformkante (8) zur ersten Umformkante (7) bewirken.
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